
平成 31年 第４回 多治見市教育委員会会議録 

（要点筆記） 
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付議番号 案  件  名 所管課 結果 

議第 15号 
多治見市奨学資金の給費規則による平成 31 年度

選奨生の決定について 
教育総務課 原案承認 

議第 16号 
多治見市高等学校等入学準備資金給付規則による

平成 31年度の給付者の決定について 
教育総務課 原案承認 

議第 17号 多治見市青少年育成推進員の委嘱について 教育推進課 原案承認 

報第１号 
工事請負契約の締結について（北栄小学校校舎棟

外壁等改修工事） 
教育総務課 原案承認 
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開  会  午後４時 30分 教育長が本日の委員会会議の開会を宣言 

議  事 

教育長 日程第１、本会議の公開又は非公開の決定について、事務局に説明を求め

る。 

事務局 本日の会議については、「議第 15 号 多治見市奨学資金の給費規則による平

成 31 年度選奨生の決定について」「議第 16 号 多治見市高等学校等入学準備

資金給付規則による平成 31 年度の給付者の決定について」「議第 17 号 多治

見市青少年育成推進員の委嘱について」は、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第 14 条第７項“人事・その他の事件”に該当、及び多治見市教育

委員会会議規則第 10 条の規定により、非公開とすることについて、審議願

う。 

教育長 事務局の説明のとおり「議第 15 号 多治見市奨学資金の給費規則による平成

31 年度選奨生の決定について」「議第 16 号 多治見市高等学校等入学準備資

金給付規則による平成 31 年度の給付者の決定について」「議第 17 号 多治見

市青少年育成推進員の委嘱について」は、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第 14 条第７項“人事・その他の事件”に該当、及び多治見市教育委

員会会議規則第 10 条の規定により、非公開とすることについて、異議はない

か。 

各委員 異議なし。 

教育長 異議がないので、「議第 15 号 多治見市奨学資金の給費規則による平成 31 年

度選奨生の決定について」「議第 16 号 多治見市高等学校等入学準備資金給

付規則による平成 31 年度の給付者の決定について」「議第 17 号 多治見市青

少年育成推進員の委嘱について」は非公開とすることに決する。 

  

 議第 15号・16号 非公開 

  

 議第 17号 非公開 

  

 報第 1号 公開 

教育長 それでは、日程第５、報第 1 号 工事請負契約の締結について（北栄小学校

校舎棟外壁等改修工事）について、事務局に説明を求める。 

佐藤教育総務課長

兼文化財保護セン

ター所長 

工事請負契約の締結について（北栄小学校校舎棟外壁等改修工事） 

教育長 何か質問はあるか。 

前田委員 契約金額のうち、国庫負担はどの程度か。また、工期はどうか。 

佐藤教育総務課長

兼文化財保護セン

ター所長 

国庫負担は、８千万円程度である。工期については、主に夏休みを活用しな

がら、最終的には 12月までに完了する予定である。 

前田委員 アスベストが発見されるまでの経緯はどうか。また、他の小中学校はどう

か。 
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佐藤教育総務課長

兼文化財保護セン

ター所長 

もともと平成 29 年度に改修の予定があり、予算も確保していた。しかし、同

時期に塗料に含まれるアスベストについて、国からの通知があり、確認した

ところ、該当することが判明した。そのため、今般改めて予算を確保したも

のである。 

他でも該当する施設はある。また、現在調査中のものもあり、今後更に増え

る可能性もある。 

中澤委員 工事のイメージを聞かせてほしい。 

佐藤教育総務課長

兼文化財保護セン

ター所長 

高圧の水を吹き付けその場で吸引、濾過するため、水が飛び散ることはな

い。 

前田委員 規模はどの程度か。 

佐藤教育総務課長

兼文化財保護セン

ター所長 

延床でいえば、6,000 ㎡程度。北栄小学校の校舎のほぼ全部とイメージいただ

きたい。 

中澤委員 本事業の必要性について、今一度聞かせてほしい。 

佐藤教育総務課長

兼文化財保護セン

ター所長 

塗料の中に含まれている状況では、飛散はしない状況だが、工事などで解体

し塗料が剥離すると、飛散し健康被害につながる可能性がある。そのため、

現段階において、対応する必要があると考える。 

教育長 他に質問はあるか。なければ「異議なし」として、原案どおり承認してよい

か。 

各委員 よい。 

教育長 では、報第 1 号 工事請負契約の締結について（北栄小学校校舎棟外壁等改

修工事）について、原案どおり承認することとする。 

  

教育長 これにて平成 31年第４回教育委員会会議を閉会とする。 

閉  会 午後５時 30分 

 

 


